



**MERCENARIO.**— El muerto del primer plano ha sido señalado como comandante guerrillero. Era de piel blanca, con pecas, cabello rojo y media 1.75. Usaba una boina negra con dos estrellas que le robaron desconocidos al caer muerto, cerca del Centro de Gangas, Soyapango. Al fondo hay otros dos cadáveres, de los cuales solamente uno fue identificado.

## Relatan el Ataque de los Terroristas en Soyapango

El miércoles, desde como a las 5 p.m. hasta las 7 de la noche, varios terroristas, según vecinos del Plan del Pito, subieron a los buses que estaban en la meta de ese cantón, y se trasladaron a Soyapango. Los vecinos dicen que unos iban uniformados de color café y otros, de verde; casi todos eran jóvenes y sumaban unos 200 en total.

Iban bien armados, con armamento de diversos calibres, y así fue como llegaron a Soyapango, dicen esas fuentes, y atacaron desde diversos sitios; aunque fueron repelidos por la Defensa Civil, que

ya más tarde recibió refuerzos de la Policía de Hacienda y otros cuerpos militares.

Se cree que el objetivo del ataque era provisionarse de viveres y otros artículos, como baterías para linterna eléctrica, etc. Porque algunos vecinos de las colonias La Coahuila y Los Santos vieron que, en lo mejor del nutrido tiroteo, salió un camión grande, velozmente, el cual iba cargado de viveres.

Un soldado de la Defensa Civil resultó herido y

—Favor pase a la página 51.

## Hallan Muerta a Joven Desaparecida en S. Ana

**SANTA ANA.**— Fidelina Cristina Bonilla, de 19 años, que en forma misteriosa desapareció de la finca El Cóndor, cantón Las Cruces, de Chalchuapa, fue hallada muerta a balazos a los siete días, en la finca San Francisco, de Antiguo Cuscatlán. Con motivo de los cortes de café había llegado a la finca a trabajar con sus familiares.

Era hija de Juan María Bonilla y Cristina Sibrián,

originarios y residentes en Jocoro, Morazán. Se ignoran más detalles del suceso.

El juez de Antiguo Cuscatlán, al ver la fotografía de la víctima en los periódicos, comprobó que se trataba de Fidelina Cristina y avisó a sus parientes.

**SANTA ANA.**— "No nos es posible atender la demanda de becas para el co-

—Favor pase a la página 31.

## Ocho Muertos

# Alcalde de Suchitoto se Salva de Ametrallamiento

"De milagro estoy vivo", dijo ayer a EL DIARIO DE HOY, el profesor José Matías Coto, alcalde de Suchitoto, al relatar un atentado terrorista contra un bus interdepartamental en el que se conducía.

Refiere el alcalde Coto que, acompañado del tesorero municipal, señor Adolfo Ortiz, tomó el bus "Odilia" para trasladarse a San Salvador, donde visitaría el ministerio de O-

bras Públicas para conseguir herramientas para trabajos de reparación en el mercado municipal y adoquinado del Programa de AID que administra la Caja de Crédito. En el bus, dice, iban otros 75 pasajeros.

A las 7:30 de la mañana, cuando pasaban por el cantón Ichanquezo, en el lugar conocido como "El Acetuno", estalló la primera granada frente al bus, que tuvo que frenar

violentemente y chocó contra un paredón. Enseguida estallaron más granadas, una detrás del vehículo y otra entre las piernas del motorista, las cuales le quedaron fractu-

radas. Inmediatamente después, los terroristas atacaron el bus con bazucas y morteros. Los tres solda-

—Favor pase a la página 31.

## Recuperan Meanguera y Controlan Otros Pueblos

Fuerzas del ejército recuperaron Meanguera, en Morazán, y ejercen control sobre otras dos poblaciones al suroeste.

Informan cables internacionales que este control es para evitar la fuga de los rebeldes hacia otros lugares de la zona oriental.

Desde el domingo, la Fuerza Armada realiza operaciones de pacificación sobre dicho departamento y en el norte de San Miguel, para desalojar a los extremistas.

El Cnel. Mario Enrique Acevedo, Comandante del cuartel de Gotera, informó ayer que las tropas recuperaron Meanguera, situada a 20 kilómetros al norte de Gotera y que "los guerrilleros tuvieron un número no determinado de muertos". Agregó el jefe

militar que también ejercen control sobre las poblaciones de Sensembray y Yamabal, donde el ejército realiza uno de los operativos más intensos con 5,000 efectivos.

"Los terroristas acostumbran escapar por esas poblaciones, pero podemos decir que los tenemos rodeados aunque no hayamos capturado ninguno de sus campamentos", señaló Acevedo a la agencia internacional.

Confirmó también la voladura del puente Torola, a 2 Kms. al sur de Meanguera y dijo que durante tres días de combate murieron 12 soldados y otros 12 están en la lista de desaparecidos. Acevedo añadió que no se puede determi-

—Favor pase a la página 21.

## Abren Línea de Crédito Avío para Caficultores

Con suficiente anticipación se ha abierto la línea de crédito de avío para los caficultores, dijeron ayer en el Banco Central.

El licenciado Alberto Benítez Bonilla, presidente, manifestó que los caficultores pueden presentar sus solicitudes de crédito para atender la cosecha 1983/84, aprovechando que el gobierno central está tratando de ayudar para bajar la carga financiera a los caficultores.

Ayer mismo se trató el asunto de los créditos de avío, habiéndose aprobado, así como la línea de financiamiento y asistencia técnica que ayude a combatir y erradicar la roya del café.

Se mencionó que los daños causados por la violencia en el país han sido cuantiosos y han minado la pro-

ducción nacional; por otra parte han contribuido los deslaves y algunas otras situaciones adversas de la naturaleza.

"Iniciar un programa de reacondicionamiento y rehabilitación es una tarea de titanes, es una labor enorme, pero es necesario hacerlo porque el país lo necesita y es una responsabilidad que tenemos todos para llevar adelante el progreso nacional", dijo el Presidente del BCR.

## El 29 Inician un Curso de Superación

Un curso de superación personal será impartido a partir del sábado 29 del corriente en Madián, escuela de teología y filosofía, fundada sin fines de lucro y con el único propósito de ayudar a personas de escasos recursos económicos.

Nos dicen que el Curso enfoca directamente sobre las materias de la ciencia de las comunicaciones y las relaciones humanas, y serán dictadas los días sábado de las nueve y media a las once y media de la mañana a grupos de uno y otro sexo.

La edad mínima para recibir el curso es de doce años y no hay límite en la edad

—Favor pase a la página 21.

## Dinamitan 2 Vehículos Cerca de Tonacatepeque

El bus placas 72025, que hace servicio entre Tonacatepeque y esta capital, del servicio rápido, y el pick-up placas 113-473, que llevaba pasajeros, fueron dinamitados por los subversivos el 19, alrededor de las 6:10 p.m., informan fuentes militares de la localidad.

El bus, expresaron, fue interceptado a la altura del desvío al caserío Valle Nuevo, cantón Las Flores. Agregan que los terroristas se llevaron a los pasajeros a un barranco alejado, mientras otros colocaban la carga en el motor del vehículo, que momentos después explotó, sin daños personales.

El pick-up era propiedad del señor Gustavo Mármol, residente en Tonacatepeque. Según se dijo, el conductor no vio la señal de parada que le hicieron los subversivos y éstos abrieron fuego sobre el mismo. Hicieron a tres pasajeros que conducían en el pick-up.

En el tiroteo resultó muerto don Salvador Rodríguez Polanco, de 37 años, originario del cantón El Sauce, de la misma jurisdicción, más los tres lesionados referidos que fueron trasladados a un centro asistencial por la Cruz Roja, manifestaron

—Favor pase a la página 51.



**SUPUESTO GUERRILLERO.**— Julio César Rodríguez Estrada, fue muerto en un enfrentamiento antier en la tarde en Soyapango. Las autoridades afirman que era guerrillero.



**PICK-UP DESTRUIDO.**— Este pick-up placas 113-473, propiedad de Gustavo Mármol, fue balaceado el miércoles como a las 6 p.m. en las afueras de Tonacatepeque, por los terroristas. Mataron a Salvador Rodríguez Polanco, de 37 años, y lesionaron a otros 3 pasajeros que iban en el vehículo, cuando el motorista desoyó la voz de alto. Un bus de la empresa "La Mejicanera" fue dinamitado el mismo día.

## Cae un Mercenario en Tiroteo en Soyapango

Tres terroristas fueron abatidos por elementos de la Policía de Hacienda, cuando aquellos trataron de emboscarlos cerca del Centro de Gangas de Soyapango, el miércoles, alrededor de las 6:45 p.m., informan en ese Cuerpo.

Entre los tres muertos, había uno de tez blanca, pelirrojo y con dos estrellas en su boina negra.

Se dijo que el mercenario media 1.75 mts., pesaba unas 140 libras, manos suaves, era pecoso y, en general, presentaba fac-

ciones de extranjero. Iba vestido de verde olivo, como sus compañeros caídos, y usaba fusil M-16, con 3 cargadores y gran cantidad de municiones.

En ese momento, los policías recogieron dos fusiles. Un agente de esa institución resultó herido levemente y hospitalizado. Uno de los tres subversivos muertos fue identificado como Julio César Rodríguez Estrada, de unos 18 años.

Se dijo que los elementos de ese Cuerpo andaban en

patrullaje por la zona, porque se tuvo conocimiento que los terroristas estaban saqueando tiendas y almacenes, para provisionarse de viveres y otras mercancías que necesitan. Se llevaron varios de sus compañeros heridos por la zona de San Laureano, se informó.

También se tuvo conocimiento de que en ese sector hubo unos 31 terroristas muertos y alrededor de 63 heridos, que los mismos compañeros en fuga se llevaron consigo.